

2025年1月

お取引先様各位

株式会社ゼロ

中古EV車（電気自動車）の輸送について

拝啓 時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。毎々格別のご高配を賜り、お客様には誠に有難く厚くお礼申し上げます。

さて、お客様にご利用いただいております弊社の車両輸送サービスにおける中古EV車の取り扱いにつきまして、以下のとおりご案内申し上げます。

近年、船舶によるEV車（電気自動車）の輸送機会が増加傾向にあり、外航船舶においては、EV車との因果関係は特定されておりませんが、船舶火災事故が複数発生しております。EV車の駆動用バッテリーから発火する事例が複数報告されており、鎮火が困難であることや再発火などのリスクも指摘されております。

このような事情から、弊社の車両輸送網における船舶輸送において、中古EV車の取扱いを休止する船会社が殆どとなりました。今後、陸上輸送手段の無い北海道発着航路についても、2025年2月より中古EV車の取扱いが中止となります。

ご利用のお客様につきましては大変ご不便をお掛けすることになりますが、下記お願いをさせていただきたく存じます。

何卒ご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

敬具

記

1. 中古EV車をご依頼いただく際は、お申し込み時にその旨をお伝えください。

船舶輸送を行う必要がある地域の場合、従来と異なる輸送経路で輸送するため、日程と料金が変更になる場合がございます。

2. お車をお渡しいただく前に十分な充電をお願いいたします。

設備の関係で、輸送途中に充電が出来ないため、予め十分な充電をお願いいたします。

以上